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２号様式  協議の経過  

 開会 午後１時３３分 

柳田委員長 はい、時間少々過ぎましたけど、始めさしていただきます。 

ただいまより第 21 回の教育、民生常任委員会のほうを始めさせてい

ただきます。座って進めさせていただきます。 

 ただいまの出席委員 5 名でございます。鈴木惠悦委員から、少々遅れ

るとのお話をいただいてますので許可いたしました。 

当常任委員会は成立いたしております。 

本日ですね雨模様でございます。ちょっと洪水の心配な箇所も何か所

か話しがあったみたいですけども今のところ被害はないそうです。何と

か、このまま落ちついていただければなと思っているところでございま

す。 

それでは早速、会議のほうに入らさしていただきます。 

本日の会議事項でございますが所管事務調査についてでございます。 

そちらのほうにつきまして前回皆さんと検討しまして富士見市という

ことで、事務局に富士見市へ研修のオファーをしていただき了承いただ

いてるところでございます。まず富士見市のほうの了承いただいた状況

を事務局からお願いしてよろしいですか。 

齊藤事務局次

長 

はい。それでは、富士見市に行政視察の申込みをさせていただきまし

て、第 1 希望で 27、28 日で送ったんですけれども、両方ちょっと難し

いということでしたので、調整しまして 26 日、7 月 26 日水曜日、2 時

から 3 時半、大体 1 時間半ぐらいの会議の内容でということで了承いた

だいたところでございます。 

柳田委員長 はい、ありがとうございます。 

ただいま事務局から報告ありましたとおり、富士見市に研修 26 日午

後 2 時から 3 時半まで、1 時間半ということでございます。 

前回の委員会の際にもし、もう 1 か所見ることができればということ

でしたけども、なかなか日程の都合上、例えばこの 26 日の日は富士見

市ですから次の日帰り足でどっか見るといってもなかなか予約をとれ

るような状況じゃなく、難しいかなというふうに考えております。 

所管事務調査の視察先、富士見市 1 か所っていうふうに考えますけど

も皆さん意見ございますでしょうか。ありませんか。（「ありません」の

声あり） 

それでは研修地につきましては富士見市 1 か所、26 日午後 2 時から 1

時間半ということでよろしいですか。（「はい」の声あり） 

はい、ありがとうございます。研修地につきましては、予約をとれた

富士見市に、26 日午後 2 時から 1 時間半ということで決定させていた

だきます。ちょっとこれに関しまして詳細の部分ちょっと説明しますの

で、一旦休憩いたします。 
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休憩いたします。 

 休憩 午後１時３６分 

再開 午後１時４７分 

柳田委員長 再開いたします。 

研修地については先ほど申したとおりでございます。16 日の朝出発、

16 日午後研修、1 泊して、翌日、27 日の午前中に 1 か所ぐらいを視察し

て、帰路につくと。こちらのほうには３時、４時頃にはつけるような形

の研修になると思います。以上でございます。よろしくお願いします。 

それで今回ですね当常任委員会のほうに議長のほうが帯同してくれる

そうです。議長も一緒に研修していただきますので、皆さんよろしくお

願いいたします。 

続きまして向こうに対する質問ですけども、大まかな質問こういう形

でっていうのは出してるんですよね。その質問内容についてなんですけ

ども、皆さんのほうに次第と一緒にお渡ししてます、「気づき、つなぐマ

ニュアル」ですね。こちらのほうは、「夢つなぐふじみプロジェクト＋の

富士見子どもの貧困対策整備計画」の中で出されたマニュアルでござい

ます。 

基本的に、「夢つなぐふじみプロジェクト＋の富士見子どもの貧困対策

整備計画」についてという形で質問をお願いするとともに、このマニュ

アルについても詳しくお聞きするという形で質問をしたいと思います。 

それとですねこの富士見市のほうですけども、夢つなぐふじみプロジ

ェクトの進捗状況ですね、年度別にまとめております。平成 29 年から毎

年まとめて、令和 3 年までまとまっている資料がネット上で公開されて

おります。こちらの進捗状況の経緯とかその辺も聞きながら、研修のと

き教えていただきたいなと思います。この 3 点ぐらいの質問、あと細か

いところにつきましては皆さんそれぞれ調べてきていただいて、もっと

詳しくこの辺について聞きたいというとこあったら、当日その場で質問

していただきたいと思いますけどそれでよろしいでしょうか。（「はい」

の声あり） 

何かありますか。 

はい、副委員長。 

伊藤副委員長 富士見市の中にある子ども未来応援センター、そちらのほうは、今回、

見学は難しいという話でしたが、そちらのほうの内容についても私はお

聞きしたいなと思います。 

この気づくというところの中に皆全部が関わってるんですけれども、

今日いただいた資料の後ろ側ですね、子ども未来応援センターっていう

のが真ん中のあたりにあるので、気づくいうところの部分での動きをし

ているようなんですけど。 

村松委員長 センター自体がいろんなものが入っている建物なんだよね。 
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齊藤事務局次

長 

そのようです。子ども未来応援センターが間借りしている状態なので、

見学はちょっと難しいですっていう話でしたけど、応援センターの位置

づけだったり、富士見市のプロジェクトの中でどういう役割を担ってい

るのかというところは質問で入れたいと思います。 

柳田委員長 そこの部分の文書を出さなくても、この中の一貫として当日聞いても

よろしいか。事前に伝えるほうがいいですかね。その辺も質問、センタ

ーも含めてということで質問大体 4 点ぐらいの形でさせていただきま

す。 

ほかに皆さんのほうから何か。 

はい、吉田委員。 

吉田委員 前もって、例えば何点か、相手方に出すのか。 

齊藤事務局次

長 

はい。富士見市からも言われております。そこを中心にお話しできる

ように用意したいので、何点か質問を事前に欲しいそうです。 

伊藤副委員長 今 4 点って言いましたよね。 

（「これが１、これが２……」の声あり） 

齊藤事務局次

長 

それと、社協に子ども未来応援基金事業というのがあって、その事業

を委託しているような形になっているので、そこを事前質問で質問して

いただくのもいいのかと思います。 

柳田委員長 今の子ども未来応援基金事業というお話もいただきました。 

こちらも加えて 5 点で、ピックアップした形で、それを網羅した形で

説明いただくっていうことにしたいと思うんですね。 

子ども未来応援基金事業です。 

齊藤事務局次

長 

そこから子ども食堂とか団体に助成しているようでした。 

柳田委員長 基本的に５点ピックアップした形でそれに関してという形で、説明い

ただきたいと思います。よろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

それでは一旦休憩いたします。 

 休憩 午後１時５０分 

再開 午後２時１４分 

柳田委員長  再開いたします。 

ただいまの出席委員 6 名ですので、当委員会は成立いたしておりま

す。鈴木惠悦議員が出席しております。 

ただいま休憩中に次回の委員会の日程のほうを確認いたしました。 

次回、8 月 3 日午前 9 時 30 分から、教育、民生常任委員会を開催し

たいと思います。そのときは、７月の 26 日の視察についてまとめてい

きたいと思いますので、皆様準備のほうよろしくお願いします。 

それと、26 日の視察に当たりまして日程等細かく決まりましたら、

それまでの間に、何とか議員が寄る機会があると思いますので、その都
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度報告させていただきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

本日の会議事項は以上になりますけども、皆様のほうからその他何か

ありますでしょうか。 

ありませんか。 

（「はい」の声あり） 

事務局のほうから何かございますか。（「ないです」の声あり） 

はい。 

それでは本日の教育、民生常任委員会はこれで終わりにしたいと思い

ます。 

副委員長のほうから一言お願いします。 

伊藤副委員長  はい、大変スムーズに全部が決まっていたので、1 時間かからないで

会議のほうが終わりました。あとは埼玉の富士見市のほうに視察という

形になりますので、美里町になるべく提案できるものはいっぱい持って

帰れるといいかなと思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

本日は大変お疲れさまでした。 

 閉会 午後２時１６分 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和５年６月１６日 

 

教育、民生常任委員会 

 

委員長                    


